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で
す

みんなでもちつきに挑戦／西目幼稚園 （１２月１５日）

はこの夏、本荘第一病院で職場体験をさせてい

ただきました。働くことは、人のためや自分の

成長につながること、協力して何かを成し遂げるこ

とは職場でも役立つことを地域の方々との触れ合い

を通して学びました。このことにより、人の意見に流

され、ただ漠然と毎日を過ごしていた自分を省み、何

気なく過ごしていた当たり前の日々について深く考

えるようになりました。

　私は目標として「叶」という字を掲げています。こ

の字には、自分の意志を強く持ち、将来の夢に向けて

当たり前のことを大事にできるという理想や決意が

込められています。一日ずつ確かな目標をもって具

体的な行動に反映させながら目標を叶えていきたい

です。

くたちが住む秋田県由利本荘市は、山、森、田

園に囲まれ、自然がとても豊かです。秋になる

と山々が綺麗に色づき、田園は緑から小麦色へと変

化し、県名の「秋田」にとても合っています。昨年９

月に、東京にいるいとこが来ました。山に虫をとりに

行くと「こんな虫、見たことない！珍しい。」と話し

ていました。この由利本荘市には、東京にはない自然

があっていいと思いました。また、このように豊かな

山や森、田園風景がしっかり残っているのは、すごく

すてきなことだなと思います。

　今日までずっと守られてきた豊かな自然が、これ

からもずっと守り続けられて、未来の由利本荘市に

残していってほしいです。
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ざ
い
ま
す
」
朝
か
ら
響
く
子
供

達
の
声
は
、
人
も
町
も
元
気
に
し
て
く
れ
ま
す
。

元
気
で
さ
わ
や
か
な
あ
い
さ
つ
が
で
き
る
、
そ

ん
な
子
供
達
を
育
て
て
い
こ
う
と
、
学
校
・
地
域
・

家
庭
が
共
通
意
識
を
持
っ
て
「
あ
い
さ
つ
運
動
」

に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。

　「
あ
い
さ
つ
」
を
す
る
こ
と
は
、
と
て
も
大
事

で
あ
る
と
大
人
も
子
供
も
み
ん
な
知
っ
て
い
ま

す
が
、
時
と
場
に
応
じ
た
あ
い
さ
つ
を
す
る
こ

と
は
、
シ
ン
プ
ル
で
す
が
実
は
な
か
な
か
難
し

い
こ
と
で
す
。
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自
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す
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で
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持
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で
、
地
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人
た
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も
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と
も
っ
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気
づ
け
る
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と
が
で
き
る
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う
、
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０
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８
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も
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つ
が
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ふ
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町
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１
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力
を
尽
く
し
て
い
き
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す
。
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議論の中からピックアップ　▶Ｐ２

ここが聞きたい　一般質問　▶Ｐ５

請願と陳情結果　　　　　　▶Ｐ１０

お知らせします　議会の動き　▶Ｐ１１

愛ＬＯＶＥゆりほんじょう　▶Ｐ１２

１２月定例会
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今
年
は
２
つ
の
大
き
な
イ
ベ
ン
ト

が
予
定
さ
れ
て
い
ま
す
。
１
つ
目
は

由
利
本
荘
市
由
利
地
域
町
村
に
整
備

さ
れ
る
「
鳥
海
山
木
の
お
も
ち
ゃ
美

術
館
」
が
７
月
１
日
（
全
国
で
４
番

目
）
に
オ
ー
プ
ン
予
定
で
す
。
由
利

鉄
の
お
も
ち
ゃ
列
車
で
多
世
代
交
流

の
場
へ
あ
そ
び
に
行
き
ま
せ
ん
か
。

　
２
つ
目
は
総
合
防
災
公
園
ア
リ
ー

ナ
が
１０
月
オ
ー
プ
ン
予
定
で
す
。
東

北
最
大
級
の
広
さ
を
誇
る
メ
イ
ン
ア

リ
ー
ナ
を
は
じ
め
、
ス
ポ
ー
ツ
・
文

化
を
通
じ
た
交
流
拠
点
、
防
災
拠
点

と
し
て
地
域
活
性
化
の
原
動
力
と
な

る
で
し
ょ
う
。
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参
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。
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 ３日

 ４日、１１日 

 ５日

 ２７日

 ２日

 ６日

 ７日

 ８日、９日

 １０日 

 １１日

 １７日、２０日

 ２２日

 ３０日

 ６日

 ８日

 １１日

 １９日

 ２１日、２７日

平成２９年度 一般会計補正予算を可決

１２月定例会

　人口減少などで、第三セクターの経営は厳し
くなっていることから、今後の在り方を検討する
有識者による検討委員会を設置します。

問 　どのようなことを検討するのか。

答 　第三セクター８社について、外部有識者によ

る「検討委員会」の中で、将来の経営見通しや、

法人存続の可否を検討する。

議論の中からピックアップ

問 　おもちゃ列車の詳細は。

答

問

答

　由利高原鉄道の車両を改装するもので、
内装は床材を木による張り替えとし、乗車数
は４１人で対面席となり、こどもデッキ、ウ
ッドプール、おもちゃ棚、ウッドベンチ席な
どが設けられる予定である。また、木のおも
ちゃによる「子供の遊び場」が確保されて
いる。多世代交流の拠点ともなる。

　平成３０年７月にオープン予定の鳥海山木のおも
ちゃ美術館への訪問・観光振興を目的として、由
利高原鉄道の車両に、木のおもちゃや、デザイン
を施したおもちゃ列車の運行を計画しています。

おもちゃ列車の運行を計画

第三セクタ－のあり方
検討委員会（仮称）設置

第三セクター経営の各施設（抜粋）

おもちゃ列車外観イメージ

　生活介護、就労継続支援などの扶助費や総合防災

公園外構工事の前倒しの事業費など７億１１４９万円

を追加し、総額４９７億６０１万円となった一般会計

補正予算を可決しました。

主な補正予算

生活介護、就労継続支援などの扶助費など　１億３１９９万円

総合防災公園外構工事の前倒しなど　　　 　　 ６７３０万円

西目公民館シーガル移動観覧席の修繕　      　２８０万円

　国文化審議会が「旧大倉沢報徳館」を、国の
有形文化財に登録するよう文部科学大臣に答申し
ました。

　国指定の経緯は。

　現在大倉沢町内会館として利用されている
「旧大倉沢報徳館」は、かつて地域の福利厚
生機能をもつ施設としても利用されてきた。
細部に洋風意匠を配した和洋折衷様式のモダ
ンな造りであり、現存する数少ない大日本報
徳社支社社屋の遺存例であるとして、国の有
形文化財に登録するよう文部科学大臣に答申
している。

※正式に登録されると、本市における国登録
　有形文化財の数は、１２件３８棟になります。

「旧大倉沢報徳館」
国の有形文化財登録へ

国の有形文化財登録予定の「旧大倉沢報徳館」（大内地域）

議長公務・交際費の詳細につきましては、市ホームページをご覧ください。

12
月
定
例
会

１２日

１８日

１９日

３１日

１６日

１７日

２２日

１日

１５日

１７日

全国市町村交流レガッタ由利本荘大会祝勝会

社会福祉大会

秋田県市長会定例会

秋田県種苗交換会オープニングセレモニー

各期成同盟会等中央要望（東京都内）～１７日

本荘北中学校創立７０周年記念祝賀会

由利本荘市功労者顕彰式

全国高速自動車道市議会協議会要望活動（東京都内）

鳥海高原矢島スキー場開き

高橋宏幸賞感想文・感想画コンクール授与式

慶祝、協賛など
４６，８０４円
（１２件）

７１，０００円
（１１件）

１１，０００円
（２件）

１０月 １１月 １２月

市議会カレンダー
● ３月定例会の予定 ●

２／４ ５ ６ ７ ９ １０

１１ １２ １３ １４ １５ １６

１８ １９ ２０ ２１ ２２ ２３ ２４

２５ ２６ ２７ ２８ ３／１ ２ ３

４ ５ ６ ７ ８ ９ １０

１１ １２ １４ １５ １６ １７

１８ １９ ２１ ２２ ２３ ２４

２５ ２６ ２７ ２８ ２９ ３０ ３１

月 火 水 木 金 土

本会議
（開会）

常任
委員会

常任
委員会

常任
委員会

特別
委員会

本会議
（閉会）

１３

２０

議会の予定は変更になる場合があります。
詳細は議会事務局までお問い合わせください。（ＴＥＬ２４－６３８６）

　本会議でどんなことがどのように話し合われ
ているのか、様々な手段で知ることができます。
皆さんの暮らしに直結していることばかりです。
ぜひご覧ください。

議会を見よう！知ろう！

▶ 次の定例会は２／１９～３／２０ ◀

議会を傍聴 ―ライブで！
当日、直接傍聴席（市役所本庁舎５階）
へおいでください。

会議録で読む
議会終了後２か月程度で会議録ができあが
ります。冊子または、由利本荘市ホームペ
ージから見ることができます。

ケーブルテレビで生中継
本会議の様子を生中継でご覧になれます。

議長公務（主なもの）議長公務（主なもの）

議長交際費議長交際費

１０月

１１月

１２月

１０月

１１月

１２月

市議会からのお願い
　市議会では、飲食を伴う会合には

案内状に会費の額を明記していただ

くように申し合わせております。

　皆さまのご理解とご協力をお願い

します。

埼玉県本庄市議会・群馬県伊勢崎市議会

行政視察来訪

議会報編集特別委員会

埼玉県深谷市議会行政視察来訪

議会運営等打ち合わせ会議①　新任議員説明会

議会運営等打ち合わせ会議②

秋田県仙北市議会行政視察来訪

議会運営等打ち合わせ会議③　議会運営等会議

新任議員研修会

秋田県市議会議員研修会

臨時会

議会報編集特別委員会

議会運営委員会

総合防災公園整備特別委員会協議会

本会議（開会）　議会全員協議会

本会議（一般質問）～８日

会派代表者会議

議会運営委員会

委員会（議案審査）～１４日

本会議（閉会）議会運営委員会

教育民生常任委員会協議会

議会報編集特別委員会
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議会日誌議会日誌

日

　２月８日（木）

までに受理する

請願・陳情を審議

する予定です

会派代表質問・一般質問

８

本会議

にしめ物産（株） （株）大内交流センター

（株）岩城 （株）フォレスタ鳥海

○：賛成　×：反対

※渡部議長は採決に加わりません。　※社民党：社会民主党　　共産党：日本共産党

共
産
党

社
民
党

公
明
党

無
所
属

無
所
属

無
所
属

表
決
数

高　志　会 市　民　創　風会派・
議員名

議案

無
所
属

賛

　成

反

　対

× × × × × × × × × × ― × × × × × × × × × ○ ○ × × × ×  ２ ２３
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伊
藤

　順
男

陳情第６号

陳情第６号の表決結果は次のとおりです。

請願・陳情
請願と陳情は、市政などに対して要望や意見があるときにどなたでも市議会に対して提出

することができる仕組みです。議員の紹介があるものを「請願」、ないものを「陳情」とい

います。これらは常に受け付けていますが、審査は議会の定例会（３月・６月・９月・１２月）

で行います。

○請願第２号

　　米の生産費を償う価格下支え制度の確立を求める意見書提出についての請願

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　紹介議員　今野英元

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　農民運動秋田県連合会　委員長　鈴木万喜夫

○請願第３号

　　種子法廃止に伴う万全の対策を求める意見書提出についての請願

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　紹介議員　今野英元

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　農民運動秋田県連合会　委員長　鈴木万喜夫

○陳情第５号

　　核兵器禁止条約に署名・批准を求める意見書提出についての陳情

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　秋田県原爆被害者団体協議会　会長　照井喜代治

○陳情第７号

　　介護保険制度の改善、介護報酬の引き上げ、介護従事者の処遇改善と確保を

　　国に求める意見書提出についての陳情

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　秋田県社会保障推進協議会　会長　渡辺淳

○陳情第８号

　　国民健康保険都道府県単位化に係る意見書提出についての陳情

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　秋田県社会保障推進協議会　会長　渡辺淳

陳情第６号

　消費税を１０％に増税することの中止を国に求める意見書提出についての陳情

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 秋田県春闘共闘懇談会　代表委員　渋谷一

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　秋田県労働組合総連合　議長　三浦宣人

採択

採択された請願・陳情は、「意見書」としてそれぞれ各関係機関に提出されています

不採択

鳥海荘全景

改修の完了したあっぽの露店風呂

　進捗状況は。

　屋根と外壁は改修済みで、照明設備と内装
は、来客者に配慮しながら各階ごとに工事し
ている。

　鳥海荘のふれあい館（滞在型施設）の照明設
備、内外装、屋根などの改修を行っています。
事業費は３４７０万円の見込みです。

鳥海荘の改修

　生産調整の廃止により、平成３０年以降の

主食用米生産の取り組みは。

　本市の地域農業再生協議会が「平成３０年度
からの米生産に関する方針」を定め、需要に
応じた米生産を行うために「生産の目安」を
提示し、消費者から選ばれる米産地になるよ
う取り組む。

　生産数量目標の配分が廃止され「生産の目安」
が提示されます。

平成３０年産米の生産調整はどうなる

平成３０年産主食用米

「生産の目安」
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米の生産費を償う価格下支え制度を求める意見書

主要農産物種子法廃止に伴う万全の対策を求める意見書

核兵器禁止条約に署名・批准を求める意見書

国民健康保険都道府県単位化に係る意見書

介護保険制度の改善、介護報酬の引き上げ、介護従事者の

処遇改善と確保を国に求める意見書

衆議院議長

参議院議長

送付先意見書

内閣総理大臣

秋田県知事

内閣総理大臣

厚生労働大臣

問

答

問

答

問

答

問

答

　由利本荘アリーナや屋根付きグラウンドなどを
含めた総合防災公園の指定管理者が、平成３０
年７月から平成３５年３月までの４年９カ月間、ミ
ズノグループに決まりました。

　ミズノグループの詳細は。

　大阪に本社を持つ美津濃（株）、ミズノスポ

ーツサービス（株）のグループで、代表者は代

表取締役 水野明人氏である。

　全国で直営を含め、公共スポーツ施設の指

定管理や企画運営事業などに幅広く取り組ん

でいる。

※なお、同グループは総合体育館・スポーツ広場

　を含むぽぽろ健康運動広場の指定管理者に

　も決定されました。

　工事の進捗状況は。

　平成２９年１１月末現在、アリーナの進捗率

は７６．５％、屋根付きグラウンドは６５％であ

る。両施設とも平成３０年６月完成する予定と

なっている。

※１２月末現在、アリーナの進捗率は８２．３％、

　屋根付きグラウンドは８４．５％です。

総合防災公園(由利本荘アリーナ)

指定管理者の指定

工事中のアリーナ内部

　市で運営しているケーブルテレビ事業を、平成
３２年４月から民営化することを検討しています。

問 　民営化に向けた今後の見通しは。

答 　民営化の方法については、第三セクター、指

定管理、民間譲渡、機器の貸し出しなどがある。

放送法、通信に関する資格保有業者でなければ

ならないことから、充分な検討を要する。

ケーブルテレビの民営化を検討

　鳥海山の眺望や泉質の良さから、お客さまから好
評を博しています


